

## **Interpellation betr. Telekommunikation Stadt Liestal**

Die kantonale Verwaltung telefoniert neu über das Netz von Sunrise. In einer Ausschreibung hatte die bisherige Telefonanbieterin Swisscom das Nachsehen. Das Angebot von Sunrise war um ein Drittel günstiger (BZ vom 24. März 2005).

In der Zeit vor dem Providerwechsel des Kantons profitierte die Stadt Liestal vom Gesamtvolumen im Bereich Festnetz- und Mobiltelefonie vom Kanton Basel-Landschaft. Sollte die Stadt Liestal beim bisherigen Provider Swisscom verbleiben, kann dies Konsequenzen betreffend die von Swisscom gewährten Rabatte haben.

Der Stadtrat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Inwieweit ist die Stadt Liestal an den derzeitigen Provider Swisscom Mobile und Swisscom Enterprise Solutions vertraglich gebunden?
2. Bestehen für die Stadt Liestal unabhängige vertragliche Bindungen zu Swisscom oder besteht ein direkter Link zu den Vereinbarungen auf kantonaler Ebene?
3. Wie sind diese Vereinbarungen für die Stadt terminiert?
4. Sind allfällige finanzielle Konsequenzen zu erwarten und sind diese im Budget berücksichtigt?